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PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
COMPTE-RENDU de la séance ordinaire du comité de parents du Centre de services 
scolaire des Rives-du-Saguenay, tenue à la salle publique du Centre administratif, 
situé au 36, rue Jacques-Cartier Est à Chicoutimi, le 7 février 2024 à 19 h, à laquelle 
tous les membres ont été dûment convoqués dans les délais prévus par la Loi sur 
l’instruction publique. 
 

 
 

ÉCOLES MEMBRES SUBSTITUTS PRÉSENTIEL 
André-Gagnon Geneviève Riverin  Présente 
Au Millénaire David Lapointe   Présent 
Charles-Gravel Érick Chamberland  Absent 
De La Pulperie Audrey Lecours    Présente 
de l’Étincelle Marc-André Perrier     Présent 
des Grandes-Marées Cathy Lalancette  Présente 
Des Quatre-Vents Josée Belleville  Présente 
Du Vallon Stéphanie Côté Présente 
Félix-Antoine-Savard Willy Ntetu Présente 
Fréchette Anick Gagné  Présente 
Jean-Fortin / La Source Sandy Girard Présente 
L’Odyssée Christine Doré  Présente 
La Carrière Michel Simard Absent 
Le Roseau Steve Dickey-Bessette  Présente 
Marie-Médiatrice Roxanne Dubé  Absente 
Médéric-Gravel Suzy Tremblay Présente 
Mont-Valin Jessica Pageau  Présente 
Notre-Dame–Des Jolis Prés Marie-Ève Bouchard  Présente 
Notre-Dame-du-Rosaire Josée Crête  Présente 
Saint-Cœur-de-Marie–Saint-Antoine David-Alexandre Dubé  Présent 
Sainte-Bernadette–L’Horizon Caroline Bélanger  Présente 
Sainte-Claire Simon Gagné Francis Beauregard Présent 
Saint-David Marie-Pierre Boulianne Absente 
Saint-Félix Janie Mercier Absente 
Saint-Gabriel Mélissa Simard-Fournier  Présente 
Saint-Isidore–Saint-Denis Sabrina Boudreault-Rossignol Présente 
Saint-Joseph Magaly Dallaire Sven Kaminski Présent 
Sainte-Rose Cynthia Tremblay  Présente 
Sainte-Thérèse Yoann Perrot  Présent 
Vanier Nathalie Gagnon  Présente 
Présidente et Comité EHDAA Annie Marineau  Présente 

 
 
 
 
 
 

CP-2024-01 
Ouverture de 
l’assemblée et 
constatation du 
quorum 

   
Il est 19h00 à l’ouverture de l’assemblée. Mme Annie Marineau souhaite la bienvenue 
à tous et constate que le quorum est atteint. 

    

CP-2024-02 
Lecture et adoption 
de l’ordre du jour 

   
Il est proposé par Mme Anick Gagné 
et résolu : 

 
D’ADOPTER l’ordre du jour tel que proposé 
 
 

ADOPTÉE 
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CP-2024-03 
Lecture et adoption 
du compte-rendu de 
la rencontre du 6 
décembre 2023 

   
Il est proposé par Mme Nathalie Gagnon 
et résolu : 
 
D’ADOPTER le compte-rendu de la rencontre du 6 décembre 2023. 
 
 

ADOPTÉE 
    

 
 

CP-2024-04 
Fermeture de compte 
chez Desjardins – 
Suivi 

   
Mme Jocelyne Fortin informe les membres que Mme Sandra Boulianne a la résolution 
en main et qu’elle pourra ainsi se rendre chez Desjardins afin de procéder à la 
fermeture du compte afin de déposer les sommes dans le compte du CSS. 
 

    
CP-2024-05 
Présentation du 
cadre de référence « 
Gestion financière 
des activités du 
Comité de parents,  
du Comité consultatif 
des services EHDAA 
et des CÉ » * 

   
Mme Kassandra Germain, directrice des Ressources financières, effectue une 
présentation du cadre de référence « Gestion financière des activités du Comité de 
parents, du Comité consultatif des services EHDAA et des CÉ » dans le but d’informer 
les membres de la façon dont ils pourront décider de disposer des sommes restantes 
dans le compte destiné au comité de parents. 
 
Après discussion entre les membres, ils décident que l’argent devrait être mis à profit, 
aux membres ainsi qu’aux parents qui le désireront, pour des formations qui se 
dérouleront lors du 50ième anniversaire de la Fédération des comités de parents du 
Québec qui se déroulera à Saguenay cette année. Un sondage (Forms)  sera effectué 
afin d’avoir un approximatif des parents qui veulent y participer et selon le nombre 
de personnes intéressées, les membres devront se rencontrer pour procéder à la 
planification. 
 

    
CP-2024-06 
Nos bons coups 

   
Vanier : Les activités de financement proposées par l’OPP de l’école pour les 
rénovations de celle-ci vont bon train, dont celle d’aller à un match des Saguenéens 
à la mi-février, ont permis d’amasser une somme de plus de 7000$. 
 
Notre-Dame-du-Rosaire : Le Comité environnemental apprend aux élèves à faire le tri 
poubelle, récupération et composte. De plus, un tableau des héros est affiché dans 
l’école et propose des différents défis aux enfants tel que le « Balai d’or » ou encore 
le « Ninja des déplacements » et incite les jeunes à l’entraide et à la propreté de leur 
école. 
 
Mont-Valin : Soulignons la deuxième année de l’OPP et l’implication des parents qui  
est de plus en plus présente. 
 
Notre-Dame—Des-Jolies-Prés : Après d’importantes rénovations intérieures de 3.5 
millions, l’école est maintenant la première école du Saguenay-Lac-Saint-Jean à 
posséder la certification LEED pour sa haute performance en termes de réduction des 
émissions de carbone, d’économie de l’eau, de conservations de l’énergie et de 
réductions des déchets. 
 
La Carrière : Les élèves de 6ième année font la lecture aux élèves de la maternelle afin 
de les initier à la littérature. De plus, des « english lunch » se déroule sous la 
supervision de certains professeurs d’anglais et d’élèves du PEI. Il s’agit de jouer à des 
jeux de société mais en anglais. S’amuser en apprenant! 
 
Saint-Joseph : Le conseil d’établissement se fait un devoir d’être à l’affut des bons 
coups du personnel de son école et de les souligner.  
 
Des Grandes-Marées : Le projet pilot « Autochtonisation » CSS Rives-du-Saguenay » 
soutient depuis 2 ans une initiative de l’école Des Grandes-Marées. Un échange 
étudiant (14 élèves et 11 accompagnateurs) avec la communauté Atikamekw 
d’Opitciwan se déroule présentement. L’objectif est de fournir aux élèves une 
occasion de connaitre la réalité et les enjeux des Premiers peuples. 
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Odyssée — Dominique Racine : En lien avec la semaine de la science, un expo science 
a eu lieu. 144 kiosques ainsi que 64 machines DGI ont été présenté à 68 juges. 
 

    
CP-2024-07 
Siège à combler au 
Conseil régional de 
prévention de 
l'abandon scolaire du 
Saguenay-Lac-Saint-
Jean (CREPAS) 

   
M. David-Alexandre Aubé se propose pour le poste. Les informations lui seront 
acheminés par courriel. 
 
Il est proposé par Mme Josée Belleville 
et résolu : 
 
D’ADOPTER la nomination de M. David-Alexandre Aubé de l’école Saint-Cœur-de-
Marie—Saint-Antoine, pour le siège à combler au Conseil régional de prévention de 
l’abandon scolaire du Saguenay-Lac-Saint-Jean (CREPAS). 
 
 

ADOPTÉE 
    
CP-2024-08 
Parole au public 

   
Aucun public 
 

    
CP-2024-09 
Suivi des comités - 
Fédération des 
comités de parents 
du Québec FCPQ 
(Mme Christine Doré) 

   
Mme Doré annonce que le congrès de la Fédération des comités de parents du 
Québec se tiendra à Saguenay cette année. Ils fêteront leur cinquantième 
anniversaire et nous offriront une journée de multiples conférences ainsi qu’une 
soirée de gala. 
 

    
CP-2024-10 
Suivi des comités - 
Comité consultatif 
EHDAA (Mme Annie 
Marineau) 

   
Aucune nouvelle rencontre depuis la dernière séance du Comité de parents du 6 
décembre 2023. 

    
CP-2024-11 
Suivi des comités - 
Comité consultatif du 
transport (M. Érick 
Chamberland et M. 
Simon Gagné) 

   
Concernant l’école de l’Étincelle (Lab-École), quelques ajustements ont été faits en 
début d’année et que des modifications de parcours sont à venir tel que des ajouts 
d’arrêts d’autobus etc. 

 
En lien avec la grève des conducteurs d’autobus, un remboursement sera établi au 
prorata des jours de grève des conducteurs d’autobus pour lesquels le service n’a pas 
été rendu. 

 
Le Service de transport scolaire a été interpellé par la ville de Saguenay pour débuter 
un projet de corridors scolaires pour les élèves qui marchent et pourra revoir certains 
aménagements physiques autour des écoles. 
 

    
CP-2024-12 
Suivi des comités - 
Comité des arts 
(Mme Annie 
Marineau) 

   
Programme « Culture à l’école », 43 projets artistiques acceptés et 16 projets 
scientifiques acceptés.  

    
CP-2024-013 
Sujets divers 

   
Aucun sujet divers 
 

    
CP-2024-014 
Prochaine rencontre 

   
La prochaine rencontre est établie pour le 1er mai 2024. 
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CP-2024-015 
Levée de l’assemblée 

   
Il est proposé par Mme Nathalie Gagnon 
et résolu  
 
DE CLORE la rencontre. Il est 20h45. 
 

 
    
    
    
    

 

  
Annie Marineau, présidente 

  
Sandra Boulianne, secrétaire générale 

 


